

ESTADOS UNIDOS
ANÁLISIS DE DEBILIDADES, OPORTUNIDADES,
FORTALEZAS Y AMENAZAS

DEBILIDADES	<p>La desinformación sigue siendo una de las principales amenazas a la libertad de expresión y prensa. Las redes sociales, como TikTok o Instagram, y plataformas como WhatsApp y Telegram, se han convertido en las principales fuentes de información y desafortunadamente están plagadas de desinformación. En la actualidad no existen mecanismos efectivos para monitorear o limitar la propagación de información falsa, lo que hace que sea el usuario el encargado de descifrar lo que es cierto y lo que es falso, y en la mayoría de los casos no saben cómo hacerlo.</p>
OPORTUNIDADES	<p>En Estados Unidos es necesario desarrollar estrategias para estudiar y analizar el impacto de la desinformación, ya que los hábitos de consumo de información han cambiado en la última década. La ciudadanía ya no depende de medios de comunicación tradicionales para estar informada y muchas veces son las redes sociales y algunas aplicaciones las que cumplen esa función informativa. Parte de esta estrategia debe ser educar a los usuarios para que confirmen si la información que reciben es veraz o si se trata de contenido falso y manipulado.</p>
FORTALEZAS	<p>El estado de la libertad de expresión y prensa en Estados Unidos es sólido y existen muy pocas restricciones para el ejercicio del periodismo, desde la publicación de noticias hasta la administración de medios de comunicación. Los principales medios de comunicación siguen realizando un excelente trabajo periodístico diario y de investigación, y la ciudadanía tiene acceso a múltiples fuentes de información de distintas tendencias políticas. Además, se estima que el 97 % de los hogares tiene acceso al internet y 87 % de la población es usuario frecuente del internet.</p>
AMENAZAS	<p>En Estados Unidos hay pocas restricciones a la libertad de expresión y prensa, sin embargo, ni el derecho a estar informados ni los periodistas están exentos de amenazas e incluso de riesgos de violencia física. Es por eso que se debe insistir en leyes sólidas que garanticen el acceso y distribución libre de la información y la seguridad de los periodistas. La lucha por la libertad de expresión y prensa es un trabajo constante que se debe mantener incluso en naciones donde existen bajas restricciones a estos derechos.</p>

